

23. Januar 2018  
1 von 1

**Vorschläge für die Wahl der Jugendschöffinnen und Jugendschöffen für die  
Wahlperiode 2019 - 2023**

Frau Bachmann berichtet, dass alle vier Jahre Jugendschöffinnen und Jugendschöffen für das Jugendgericht benannt werden müssen. Der Ortsbeirat habe hierzu Unterlagen vom Jugendamt erhalten und könne geeignete und interessierte Personen vorschlagen. Es werde hierzu eine Vorschlagsliste geben. Aus dieser werden die Personen benannt. Die Liste müsse bis zum 31.01.2018 beim Jugendamt vorliegen. Frau Bachmann führt aus, dass es sich um eine sehr interessante Tätigkeit handle, dies wird aus den Reihen des Ortsbeirates bestätigt. Nun werden Interessenten gesucht. Der Aufwand betrage etwa 12 Tage im Jahr vor Gericht.

Der Ortsbeirat Fasanenhof schlägt Herrn Uwe Lohr, Herrn Dennis Säuberlich und Frau Waltraud Dilcher-Tobey vor.

Jutta Bachmann  
Ortsvorsteherin

Thomas Lühne  
Schriftführer